



## DEPORTES MONTE PLATA

### **Problemáticas que presenta en sector deportivo en la Provincia Monte Plata.**

#### **Problemáticas que presenta en sector deportivo en la Provincia Monte Plata.**

##### **Municipio de Peralvillo**

En este municipio se ha iniciado la construcción del multiuso, todavía está en proceso.

Construcción de plays y canchas ya que solo están los solares vacíos.

El play de la Emajagua no tiene grada, parece que es un solar baldío.

El play de la cueba necesita que se le arreglen las gradas ya que están muy deterioradas.

Cancha serralle necesita ser remozada, hay que pintarla y colocarle las luces.

##### **Municipio de Bayaguana**

Remozamiento de la cancha guanito, necesita un resanado (La loza se encuentra en muy mal estado), luces y tableros.

Remozamiento de Cancha El Invi, necesita pintura, tableros, luces y cambio de malla ciclónica.

Remozamiento de cancha los cocos, necesita un resanado (La loza se encuentra en muy mal estado), luces y tableros.

Construcción de cancha las flores, solo contamos con el terreno donado por el ayuntamiento.

Remozamiento de cancha municipal Bayaguana, necesita pintura y cambiar los aros ya que están podridos.

##### **Municipio de Yamasa.**

Las instalaciones deportivas del municipio de Yamasa necesitan un personal de seguridad policial o militar, para el cuidado de las instalaciones deportivas, ya que estas se encuentran solas y son objeto de robos y actos ilícitos.

El multiuso de Yamasa necesita una intervención urgente para que sea reparado el sistema eléctrico, ya que solo funcionan 13 lámparas y se ven afectadas por el sobrecalentamiento, haciendo que le multiuso este totalmente a oscuras.

El multiuso de Yamasa, no cuenta con una bomba para abastecer la instalación dificultando los trabajos de limpieza

El municipio de Yamasa necesita más personal que ayude con la limpieza y el mantenimiento de las instalaciones deportivas.

Cancha La Jina, necesita tableros, pintura y luces.

Cancha San Juan, necesita luces.

Cancha el ciguelillo, necesita luces y corrección de electricidad.

Cancha mixta el caño, necesita un resanado (La loza se encuentra en muy mal estado), luces, tableros, pintura y construcción de gradas.

### **Municipio de Monte Plata.**

El multiuso de Monte Plata necesita encarecidamente un personal policial o militar que se encargue de velar por el cuidado de las instalaciones deportivas, ya que estas se encuentran solos, desprotegidas y están siendo objeto de robos y venta de sustancias ilícitas.

El multiuso de Monte Plata necesita la reparación de la bomba de agua que abastece esta instalación ya que se quemó.

Reparación de puerta del parqueo del multiuso de Monte Plata, reparación de barandilla de metal que divide el tabloncillo del área de voleibol, reparación de las dos puertas de acceso a la instalación.

Intervención urgente del tabloncillo del multiusos ya que está lleno de termitas.

Intervención urgente del control de luces y sistema eléctrico del multiusos.

El multiusos necesita más personal que nos apoye con la limpieza y el mantenimiento.

Remozamiento de los baños ya que las llaves y algunos inodoros están rotos.

Intervención total del estadio de béisbol Isidro Santana, necesita ser pintado en la parte interior, reparación del sonido, baños, oficinas, soldadura de la pizarra y la puerta de acceso trasera.

Remozamiento del play La Luisa Prieta, reconstrucción del baketot, los baños y el techado de las gradas.

Cancha el cacique necesita, tableros, pintura y luces.

Cancha municipal de Monte Plata necesita luces, ya que se quemaron.

Cancha el Deam necesita luces y tableros.

Cancha la Luisa, necesita ser pintada, colocación de tableros y luces.

### **Municipio Sabana Grande De Boya.**

El multiuso necesita una intervención urgente en el sistema eléctrico ya que las lámparas se han dañado.

Los terrenos frente al cementerio pertenecientes al Ministerio De Deportes necesitan ser cercados con alambre para que desaprensivos no los tomen para construir viviendas.

La cancha Batey verde necesita pintura y luces.

La cancha Gregorio Luperón necesita pintura y luces.

### **Los Botados**

Cancha la coda necesita luces y pintura.

Cancha Sabana De Camarón, necesita un resanado (La loza se encuentra en muy mal estado), pintura, luces y tableros.

Cancha la reparadora, necesita un resanado (La loza se encuentra en muy mal estado), pintura, luces, tableros, cambio de malla ciclónica y reparación de los baños (Un inodoro y un lavamanos).

**Distrito municipal Gonzalo.**

La cancha municipal Gonzalo necesita colocación de las luces.